

> Toutes les communes > Morlaix

Journée de la Déportation. Une plaque commémorative dévoilée

Publié le 28 avril 2019 à 18h06 Modifié le 28 avril 2019 à 18h25

VOIR LES COMMENTAIRES



La plaque commémorative en mémoire des 127 déportés morlaisiens a été dévoilée dimanche, square de la Résistance, par la maire Agnès Le Brun et la présidente de l'AFMD-29, Maryvonne Moal.

La cérémonie de la Journée de la déportation a célébré dimanche la mémoire des victimes de la Déportation dans les camps de concentration et d'extermination nazis lors la Seconde Guerre mondiale. Après Le chant des partisans diffusé square de la Résistance, Lucie Hamon, sœur d'un déporté qui n'est jamais revenu des camps et vice-présidente des Amis de la fondation pour la mémoire de la déportation du Finistère, a lu le message des associations de déportés. La maire Agnès Le Brun et la présidente de l'AFMD-29, Maryvonne Moal ont ensuite dévoilé la plaque commémorative en mémoire « des voix éteintes » des 127 déportés morlaisiens. La maire a rappelé que « la mémoire de la déportation doit guider les générations nouvelles vers la construction d'une Europe ouverte et solidaire et qu'il faut choisir l'union des valeurs communes plutôt que l'affrontement en ces temps troublés où la haine se déverse comme l'eau qui coule ». La cérémonie s'est poursuivie rue Pierre-Corlé, devant la stèle du souvenir des otages pour un dépôt de gerbes.

Retrouvez **plus d'articles**

[Histoire](#) [souvenir](#) [mémoire](#) [journée de la déportation](#)